

# ATRAER TALENTO E INVERSIÓN PARA IMPULSAR EL ECOSISTEMA TECNOLÓGICO DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

La consellera de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, Nuria Montes, avanzaba recientemente algunas de las líneas maestras que se van a articular para consolidar el ecosistema innovador de la Comunidad Valenciana, con medidas tales como la especialización de áreas y la captación de proyectos tractores que sirvan de polo para otros innovadores, para crecer en torno a un sector específico tremendamente especializado. Un buen ejemplo de ello sería el hub aeroespacial, que, gracias a la puesta en marcha del Miura 1, ha posicionado rápidamente a la Comunidad Valenciana entre los países referentes del sector.

Y en esa carrera por crear un territorio atractivo para el talento y la inversión a la Comunidad Valenciana no le faltan bondades para convertirse en el destino idóneo para la innovación. Nuestra tierra cuenta con grandes ventajas como su calidad de vida, su clima cálido, y también una ubicación estratégica para el acceso a los mercados europeos, africanos y del Mediterráneo, que incluso funciona como puente hacia Iberoamérica para el resto del continente europeo.

Sus comunicaciones ferroviarias y por carretera, así como su facilidad de acceso a través de aeropuertos y puertos convierten igualmente a la Comunidad Valenciana en un punto de entrada clave para empresas tecnológicas que buscan expandirse en la región. Así mismo, y no menos importante, en el ámbito propio de la economía digital, esta región además cuenta con un extenso y diverso ecosistema empresarial que constituye un factor clave para el desarrollo del sector tecnológico en nuestro territorio.

También dispone de una comunidad universitaria y de investigación cualificada para generar y recibir talento, de parques científicos e institutos tecnológicos pioneros que impulsan la investigación mediante tecnologías habilitadoras para su posterior transferencia al tejido productivo.

## DISTRITO DIGITAL Y SU DISTRITO TALENTO

En este sentido, el director general de Sociedad de Proyectos para la Transformación Digital (SPTD), Fermín Crespo, destaca la importancia de “considerar el sistema innovador y avanzar hacia la incorporación permanente de la innovación y la digitalización al tejido productivo, para beneficiar al sector privado empresarial”.

“Para ello vamos a potenciar la inversión en infraestructura digital, a incentivar el acceso universal a la tecnología, a convertir los servicios públicos en fa-

La Conselleria de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, a través también de Sociedad de Proyectos para la Transformación Digital (SPTD), ha centrado sus esfuerzos en crear un territorio atractivo para el talento y ponerlo al servicio de la inversión en esta nueva etapa que ahora se inicia. En definitiva, se trata de una **estrategia para atraer y retener talento e inversión y para facilitar la colaboración público-privada en los ecosistemas innovadores.**



**Distrito Digital, con iniciativas como Distrito Talento, está llamado a ser parte importante de las nuevas estrategias de dinamización de los sectores económicos tradicionales y del impulso a otros nuevos**

cilitadores para las empresas y ciudadanos. También reforzaremos la presencia de la tecnología y la digitalización en la educación y en la formación”, avanza.

Así mismo, en los próximos ejercicios está previsto desarrollar nuevos y más definidos programas de apoyo y financiación, reforzar la colaboración público-privada y generar escenarios que faciliten la investigación y la innovación, pero sobre todo la transferencia de los resultados a los sectores económicos. “De esta forma contribuiremos a mejorar la competitividad de las empresas y a fomentar el crecimiento económico a través de la adopción de tecnologías diferenciadoras”, apunta Crespo.

Dentro de esta estrategia, “**Distrito Digital está llamado a ser parte importante de las nuevas estrategias de dinamización de los sectores económicos tradicionales y del impulso a otros nuevos**”, señala el director general de SPTD. El proyecto de Distrito Digital es un hub de empresas del ámbito tecnológico que tiene por objetivo apoyar el desarrollo de innovación y la generalización del uso de herramientas digitales. Su fin último es promover el cambio del modelo económico y agilizar la transferencia de la investigación y la innovación al tejido productivo, al tiempo que se genera y se retiene el talento.

Y una de las herramientas de las que dispone es el programa Distrito Talento, una iniciativa creada para impulsar tanto el empleo tecnológico como la formación digital futura en la Comunidad Valenciana. Distrito Talento pretende conectar talento y empresas y para ello se constituye como un observatorio que permite monitorizar, involucrar y hacer un seguimiento de las acciones que desarrolla para identificar las necesidades formativas futuras y para adecuar la demanda docente a las necesidades del mercado.

Este programa incluye diferentes actividades como *hackatones*, ferias de empleo, *talent desk*, *pitches and coffees*, entre otras, que sirven para conectar e involucrar a empresas, administraciones públicas, entidades de formación y empleo, jóvenes y profesionales que buscan nuevas competencias para reorientar su carrera. Estas acciones de formación van dirigidas tanto a jóvenes y como también a profesionales digitales que busquen *upskilling* y a desempleados de larga duración.